
 

 

 

 

 

 

まず「動く」 
 

２２日（金）６校時に生徒総会がありました。生徒総会とは、全校生徒を会員とした生徒がより

よい学校生活を送るために、議題について話し合い、決定する場です。今回は各委員会の活動報告

や計画だけでなく、生徒会規約の改定についても話し合われました。 

 総会に向けて、先週、議案書討議を各学年で行って質問や意見を考えました。その討議をもとに

して、中学校の委員会活動について分からないことを中心に、生徒総会本番では全員が質問をしま

した。議案書討議や生徒総会を通して、一人一人が今後の学校生活を考え、式中生の一員としての

自覚をもつ良いきっかけになったと思います。学校をよくするということに、学年は関係ありませ

ん。気がついたら自分からまず「動く」ということを意識してより良い式中を作っていきましょう。 

 

○１学年の先生紹介 学年主任  先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回は先生です。 

 

《今後の予定》     ４／２５～４／２９ 

２５（月） ＰＴＡ総会 委員会（放） 健康診断 

２７（水） 合同給食 染め出しみがき 

２９（金） 昭和の日（休日） 
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新島村立式根島中学校 

   第１学年 第３号 

名前： 生年月日：  血液型： 教科：  出身地： 中学高校時代の部活：趣味：式根島の好きな

場所：休日の過ごし方：みんなへ一言 

 

～式根から輝く～ 



作文紹介 中学生になって 

※中学生としての抱負や決意を書いてもらいました。字数の関係で一部抜粋という形で紹介します。 

 

君 

中学生になってやりたいことなどが増えると思います。中学校生活、中学校の制服になれるのもなか

なか難しいと思いますが、頑張っていきたいです。小学生の時は算数・体育・理科が好きでした中学校

では算数が数学に変わります。上手くやっていけるかどうかわかりませんが、頑張っていきたいです。

テストでどれくらい点がとれるか不安ですが、自信をもって挑戦していきたいです。 

 

さん 

昨日から中学生になり、とても緊張しています。今日は初めての中学に入ってからの授業で楽しかっ

たです。音楽は苦手だったけど今日授業を受けてみて、とても好きに変わりました。先輩達も喋りかけ

てくれてうれしかったです。まだ始まったばかりだから分からないこともあるけど一年間頑張りたいで

す。苦手な数学も頑張りたいです。 

 

君 

 中学校がとても不安でした。ですが、通ってみてとても楽しかったです。まだ僕の知らないことがた

くさんあると思うので、先生や先輩達に教えてもらいながら楽しく３年間を過ごしていきたいと思いま

す。中学校はとても勉強が難しくなると思うので自分で自主学習をやったり、分からないことはお父さ

んやお母さんに聞いてしっかりついていけるようにしたいです。 

 

さん 

 ４月から中学生になりました。まだ中学校のことは全然分かりません。これからは勉強も難しくなり

ます。ついていけるかわかりません。小学校の時は忘れ物と遅刻が多かったので、中学校からは気を付

けたいと思います。委員会・部活動も本気で頑張りたいです。これから楽しい中学校生活を送るために

規則正しい生活をして本気で頑張ります。 

 

君 

 中学生になり思ったことが２つあります。１つはもう小学生ではないということを自覚したというこ

とです。教科ごとに先生が変わったり勉強が難しくなってきます。生活習慣を乱さず自主的に勉強をす

るように心がけたいです。もう一つは国語の成績を伸ばしたいです。この基本的な２つのことを特に頑

張っていきたいです。 

 

～保護者の皆様方へのお知らせ～ 
◎家庭訪問・保護者会へのご協力・ご出席ありがとうございました。多くの保護者の方々とお話しする

ことができ、職員一同嬉しく思っています。今後ともよろしくお願いします。 

 

 


